

## HACE 60 AÑOS El Heraldo 14 de Diciembre de 1964

### **TEATRO DE ENSAYO PRESENTARÁ EN BREVE OBRA CHILENA**

El Teatro de Ensayo se presentará en el curso de este mes, con una obra que se ha empezado a preparar bajo la dirección de Francis Freund, egresado de la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile, el que desde hace un tiempo ha estado dictando algunas clases a los componentes de este grupo teatral con el objeto de aumentar sus conocimientos en este arte. Con la presentación de esta obra pondrán fin al agotador trabajo que viene realizando periódicamente en un local, hasta altas horas de la madrugada, asesorado de Sergio Monje, ayudante del director.

### **LA SITUACIÓN ECONÓMICA DEL MAGISTERIO**

Las diversas organizaciones del magisterio nacional han entregado declaraciones relativas a las escasas perspectivas profesionales que debilitan el interés de la juventud por la carrera docente. Desde luego, han señalado, por vías de ejemplo la situación del profesorado primario que una vez egresado de las Escuelas Normales y con su respectivo título no tiene una renta superior líquida de E° 151 mensuales, considerando que el descuento habitual llega al 21%, es decir a la quinta parte obligada de sus entradas.